

Año de la luz - Mediterráneo - 16/11/2015

## **AÑO DE LA LUZ**

→ Con motivo del Año Internacional de la Luz que se conmemora durante 2015, el Grupo de Óptica de Castelló, formado por estudiantes de esta especialidad en la Universitat Jaume I, ha convocado un concurso de fotografía abierto a toda la ciudadanía. Para participar hay que subir a Instagram una fotografía de un fenómeno relacionado con la luz y una breve descripción del mismo con el hashtag *#concursoogoc* antes del 6 de enero del 2016. La persona ganadora obtendrá una cámara Fuji XP80 acuática.